

RC CHÂTEL ST-DENIS

CATALYSATEUR CULTUREL ET MOTEUR DU PRIX BOSSONN'ART

Le Rotary Club de Châtel St-Denis est fier d'annoncer sa participation active à la création du Prix Bossonn'Art, une distinction dédiée aux artistes émergents dans le domaine des arts visuels. Ce prix, fruit d'une collaboration étroite avec l'association Bossonn'Art, vise à encourager la réalisation de projets inédits et à révéler de nouveaux talents, qu'ils soient professionnels, en formation ou autodidactes.

Pour concrétiser cette initiative, le club a remis à Bossonn'Art un montant de 22 000 francs destiné à la création et à la dotation du prix. Ce financement a été rendu possible grâce au succès du repas de soutien organisé le 14 juin 2025 à la grande salle de Bossonnens, réunissant membres, amis et passionnés d'art autour d'un moment de convivialité et de générosité.

Cette somme permet non seulement de lancer le prix, mais aussi d'en assurer la dotation pour les quatre prochaines éditions de la biennale Art en plein air de Bossonnens. Au-delà de la création du prix, cette contribution marque également l'engagement du RC Châtel St-Denis en faveur

de l'association Bossonn'Art, qui connaît aujourd'hui un succès grandissant en Suisse romande grâce à ses expositions en plein air attirant un public toujours plus large.

Le Prix Bossonn'Art, doté jusqu'à 5000 francs par projet, permettra au lauréat de réaliser une œuvre originale qui sera présentée lors de la prochaine édition de la biennale. Les candidatures seront évaluées par un jury de professionnels des arts visuels selon des critères tels que le parcours de l'artiste, la description de l'œuvre, les esquisses et le budget.

Avec ce projet, le RC Châtel St-Denis réaffirme son rôle de catalyseur culturel, soutenant à la fois les talents artistiques

émergents et une association locale dont le rayonnement dépasse désormais les frontières de sa région.

31 000 FRANCS POUR MINE-EX

En début de l'année, le RC Châtel St-Denis a remis, à la salle paroissiale d'Attalens, un chèque d'un montant de 31 000 francs à la Fondation mine-ex. Cette somme est le fruit d'un magnifique concert de la Landwehr, organisé à l'Univers@lle de Châtel St-Denis en octobre 2024, qui a permis de récolter 30 000 francs. À cette généreuse contribution s'est ajoutée une participation de 1000 francs du RC Martigny, présent lors de la traditionnelle soirée fondue qui a suivi la remise officielle.

La cérémonie s'est déroulée en présence de René-Marc Blaser, alors gouverneur du District 1990 et membre du Conseil de Fondation de mine-ex, ainsi que de nombreux Rotariens. Au total, 53 participants ont partagé ce moment convivial, symbole de solidarité et d'engagement.

Rot. Thomas Steiner | m&d



Des membres du RC Châtel St-Denis remettent un chèque à hauteur de 22 000 francs à l'association Bossonn'Art, destiné à créer et pérenniser le Prix Bossonn'Art